

Montreux, 23. April 2020

Pressemitteilung

## Schrittweise Rückkehr zum regulären Fahrplan

**Gemäss der Bundesrichtlinien leiten die Bahnunternehmen MOB und MVR den Prozess zur Wiedereinführung ihres regulären Transportangebotes ein. Erster der drei Schritte: ab 27. April zwei Züge pro Stunde (aktuell einer) zwischen Vevey und Blonay. Zwei der drei Standseilbahnen kehren gleichzeitig zum regulären Fahrplan zurück.**

Die Aufforderung der Behörden im Angesicht der Pandemie Coronavirus befolgend hatten MOB und MVR am 23. März 2020 ihr Transportangebot stark reduziert. Im Rahmen der Lockerung der Massnahmen nehmen unsere Bahnunternehmen eine schrittweise Wiedereinführung ihres Angebots vor. Dieses Vorgehen zielt darauf der Nachfrageerhöhung, die mit der vom Bundesrat vorgelegten Exit-Strategie einhergeht, zu begegnen. Ziel ist weiterhin die Beförderung der auf den öffentlichen Verkehr angewiesenen Personen unter Einhaltung der sanitären Richtlinien.

Die Rückkehr zur Normalität wird in drei Schritten vollzogen.

**Erster Schritt:** ab Montag 27. April verkehren wieder zwei anstatt einem Zug pro Stunde zwischen Vevey und Blonay (von Montag bis Freitag, von 06:00 bis 22:00 Uhr). Zwei der MVR-Standseilbahnen (Territet – Glion und Vevey – Mont-Pélerin) kehren gleichzeitig zum üblichen Takt zurück. Für den detaillierten Fahrplan [sbb.ch](http://sbb.ch) konsultieren.

**Zweiter Schritt:** im Zusammenhang mit der angekündigten Wiederöffnung der Schulen und Geschäfte wird der reguläre Fahrplan im Regionalverkehr wieder zum 11. Mai komplett eingeführt. Dies bedeutet unter anderem die Rückkehr zum Viertelstundentakt zwischen Vevey und Blonay während der Stosszeiten, die Wiederaufnahme der Pendelzüge zwischen Montreux und Les Avants, zwischen Gstaad und Zweisimmen, usw. Alle diese Anpassungen werden selbstverständlich nur dann umgesetzt, wenn die sanitäre Lage es zulässt.

**Dritter Schritt:** sobald die Behörden grünes Licht geben Wiederöffnung der touristischen Abschnitte unserer Linien: Lally – Les Pléiades (Linie Vevey – Les Pléiades); Haut-de-Caux – Rochers-de-Naye (Linie Montreux – Rochers-de-Naye), sowie die Standseilbahn Les Avants – Sonloup. Der Termin ist noch nicht festgelegt.

Um ihre Kunden und Mitarbeitenden wirksam zu schützen, verfolgen MOB und MVR aufmerksam die Direktiven, die vom Bundesamt für Gesundheit (BAG) erlassen werden

Auskünfte: Jérôme Gachet, Verantwortlicher Kommunikation, 079 437 08 44